

Choque de embarcaciones moviliza rescate en costa de Quintero

Personal naval activó protocolos de seguridad para descartar heridos graves y prevenir riesgos de hundimiento

Una situación de riesgo se registró durante la mañana de este miércoles en aguas frente al litoral norte de la Región de Valparaíso, luego de que dos naves dedicadas a faenas pesqueras impactaran entre sí a unas cinco millas náuticas de la costa, en el tramo marítimo comprendido entre caleta San Pedro y Ritoque.

La alerta fue emitida vía

radial, lo que permitió la rápida activación de los protocolos de emergencia. Hasta el lugar se desplazaron equipos del Bote Salvavidas junto a personal de la Capitanía de Puerto de Valparaíso, quienes asumieron la coordinación de las maniobras de asistencia para verificar la condición de los tripulantes y constatar el estado de las estructuras de ambas embarcaciones.

De acuerdo con los primeros reportes, el hecho ocurrió en un sector donde habitualmente operan diversas naves artesanales, lo que elevó la preocupación inicial por un posible escenario de mayor complejidad. Los rescatistas centraron

sus labores en descartar personas con lesiones de gravedad y en evaluar eventuales daños que pudieran comprometer la flotabilidad de los botes involucrados.

En paralelo, la Autoridad Marítima inició las diligencias correspondientes para esclarecer cómo se produjo la colisión, incluyendo la revisión de antecedentes técnicos y operativos que permitan determinar eventuales responsabilidades.

El procedimiento continúa en desarrollo mientras se gestiona el retorno de las embarcaciones a puerto. Se espera que la Armada de Chile entregue un informe oficial con mayores detalles en las próximas horas.

